

La section nationale belge de l'ALAI (Association Littéraire et Artistique Internationale) accueillera le congrès 2014 de l'ALAI les 18 et 19 septembre 2014 à Bruxelles.

Vous êtes chaleureusement invités à participer à ce congrès sur le thème du «Droit moral au 21ème siècle» à l'occasion duquel la communauté internationale du droit d'auteur débattera du rôle changeant du droit moral à l'ère de l'information surabondante.

Le site Internet dédié du congrès est ouvert à l'adresse suivante www.alai2014.org

Nous vous invitons à visiter ce site pour obtenir toutes informations utiles sur le congrès, l'inscription et les réservations d'hôtel ainsi que pour suivre le blog du congrès.

La section belge de l'ALAI espère vous accueillir à Bruxelles.



MORAL RIGHTS IN THE 21ST CENTURY

The changing role of the moral rights in an era of information overload

LOS DERECHOS MORALES EN EL SIGLO 21

La evolución de los derechos morales en un contexto e sobrecarga de información

LE DROIT MORAL AU 21^{ÈME} SIÈCLE

Le rôle changeant du droit moral à l'ère de l'information surabondante

The Belgian chapter of ALAI (Association Littéraire et Artistique Internationale) will be hosting the 2014 ALAI congress in Brussels on 18 and 19 September 2014.

You are warmly invited to take part in this congress on the theme of "Moral Rights in the 21st Century", during which the international copyright community will discuss the changing role of moral rights in an era of information overload.

The dedicated congress website is now open www.alai2014.org

Please visit the website for detailed information on the congress, registration and hotel reservations and to follow the congress blog.

The Belgian chapter of ALAI hopes to welcome you to Brussels.

ALAI Congress
17-20 September 2014
Brussels

www.alai2014.org

BELGISCHE VERENIGING VOOR HET AUTEURSRECHT
BVA  **ABA**
ASSOCIATION BELGE POUR LE DROIT D'AUTEUR

ALAI

